
文化庁は本当にそう言っているの？

Ｑ63 城内の木を１本でも植えるのに文化庁
の許可がいちいち要るというのは本当か？

Ｑ64 城内の木を１本でも切るのに文化庁の
許可がいちいち要るというのは本当か？

Ｑ65 木が枯れたら、植え直すのに、一本ご
とにいちいち文化庁の許可が要るのか？

Ｑ66 木を剪定するのに、一本ごとにいちい
ち文化庁の許可が要るのか？
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文化庁

Ｑ67 文化庁からＹＥＳとかＮＯとい

う返答があった過去の事例を紹介して
欲しい。（当方からも、そうした事実
があったかどうか、文化庁に事実の有
無を確認させて頂きます）

Ｑ68 文化庁の担当部局の連絡先は？
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他の特別史跡との落差はなぜ？

Ｑ69 五稜郭の庭園

（左）は整然と整備
されていて見事だ。
同じ「特別史跡」な
のに、名古屋城の庭
園はなぜこんなに見
劣りするのか？
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名古屋城の組織

Ｑ70 名古屋城を管理して
いるのはどこか？

Ｑ71 名古屋城を管理する

部署責任者が、今後の整備
方針を市民に説明する機会
を設けるべきではないか？

Ｑ72 名古屋城振興協会に
委託しているものは何か？

Ｑ73 名古屋城全体の保持

として、学術経験者として
誰の意見を参考にしている
のか？

Ｑ74 名古屋城の予算およ

び運営計画はどの担当で誰
が作り、どの分野の誰が了
承しているのか？
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名城公園の組織

Ｑ75 名城公園を管

理してるのはどこか
？

Ｑ76 名城公園を管

理している部署の責
任者が、今後の整備
方針を市民に説明す
る機会を設けるべき
ではないか？

Ｑ77 名城公園の予

算および運営計画は
どの担当が作り、ど
の分野の誰が了承し
ているのか？
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民間活力の導入

Ｑ78 名古屋城の運営を民間に委託し

てはどうか？ 二ノ丸はＡ社、御深丸
はＢ社という形で、エリアを分けて競
わせるのも良いだろう。現に大阪城で
は民営化して成功している。

53



環境整備ボランティア

Ｑ79 環境整備をボランティアに任せ

てはいかがだろうか？ 市民の２５％
は65歳以上の高齢者であり、協力は得
られやすい。その場合は朝7時から9時

までとか、早朝に行った方が集まりや
すいだろう。
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市役所の回答を公開
名古屋城の整備に関して、公開質問状を出させて頂きます。

この内容は、インターネットで公開します。マスコミ各社に流しま
す。市会議員にも配布します。その前提でお答え下さい。「回答」は
、データでお願いします。

回答にあたっては、関係する法令・政令等の該当箇所を明示して下
さい。

回答にあたっては、市役所の、どの部局による回答だったのか明示
して下さい。

文化庁からの指導によるものは、その旨を明示下さい。疑問がある
時は、文化庁の担当者に直接確認することがありますので、ご承知お
き下さい。

この公開質問状は、以下の日時に名古屋市役所に提出した。回答は
、２ヶ月以内にお願いします。

提出した相手は、河村たかし市長。提出日は、平成２９年10月

名古屋城天守閣を木造復元し、旧町名を復活する会の北見昌朗
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「花の名古屋城構想」の推進者

アイウエオ順（敬称略）

北見昌朗（事務局）

平出眞

深田正雄

山高佳雄
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